



# わくわく散歩♪

## & お弁当を食べたよ!

5月19日(木)  
ゆい組

とても良い天気だったので、久しぶりに農道まで散歩へ出かけました。歩いていくと田んぼの中に白い鳥を発見した子ども達。「何だろう?」「ツルかな?」「そーっと行ってみようよ!」と興味津々の様子でした。鳥がびっくりして飛んでいってしまわないようにそっと近づいたのですが、すぐに気づかれて飛んでいってしまいました。しかし、よくあたりを見渡すと、「あっちにもおる!」「空、飛んでった!」「また来た〜!!」とあちこちに同じ白い鳥を見つけることができ、大興奮でした!



走るの楽し〜い!!



白い鳥(シラサギ類)発見!



カラス/エンドウ  
いっぱい見つけたよ!



シロツメクサの冠、先生  
に作ってもらったよ!

なんの虫だろう…?

友だちと一緒に走ったり、虫探しや  
草花摘みをしたりして楽しみました♪

散歩から戻ると、給食の先生が美味しいお弁当を用意して待ちました。お弁当箱のふたを開けるとかわいいテントウムシの形のおにぎりが入っていて、「給食の先生すご〜い!」「かわいい♡」と大喜びでした!



可愛いお弁当  
ありがとう♡



敷物の用意、ありがとうございました。今日、通園バックに入れて持ち帰ります。